

Luis Muelas Lozano, Presidente de la Excma. Diputación de Cuenca

Luis F. Leal

Los que conocen a Don Luis Muelas Lozano lo definen como un hombre tenaz y amante de su tierra. Y aunque viene del mundo de la industria, pronto se enrola en la política para servir a los demás. Cuenta con tan sólo veinticuatro años (1983) cuando es elegido Alcalde de Montalbo (Cuenca), cargo en el que continúa todavía por voluntad popular. Ha sido, durante dos legislaturas (1987-1991 y 1991-1995), Diputado Provincial, dejando dicho cargo para pasar a Toledo como Diputado por Cuenca en las Cortes de Castilla-La Mancha. El 20 de Julio de 1999, toma posesión de la Presidencia de la Excma. Diputación de Cuenca y, desde dicho cargo, trabaja duro para colocar a la provincia de Cuenca en el lugar que se merece.

¿Podría Sr. Presidente resumir para los lectores de BESANA los logros más importantes en su primer año al frente de la Diputación? ¿Qué objetivos y proyectos tiene para este cuatrienio?

Lo cierto es que próximamente vamos a cumplir un año, el 20 de julio exactamente, y haciendo un pequeño repaso le diría que hemos puesto en marcha muchos proyectos, y aún tenemos muchos otros por emprender, que están pendientes y sobre los que estamos trabajando. Aunque tengo que decirle que la Diputación nos la encontramos igual que la habíamos dejado en el año 95, yo era Vicepresidente en aquella legislatura, y fue un poco decepcionante observar que no se había avanzado nada en muchos proyectos que se pusieron en marcha. Así

que durante todo este tiempo hemos tenido una gran labor a la hora de recibir a muchísimos alcaldes, de todos los grupos políticos, que buscan soluciones a problemas que tenían en la última legislatura socialista sobre todo en lo referido a sus carreteras, a pozos de abastecimiento o saneamiento que estaban en malas condiciones.

Lo primero que hemos hecho ha sido intentar buscar dinero para inversiones, cubriendo los servicios e intentando destinar el mayor dinero posible a inversiones, manteniendo un control racional del gasto. Hemos creado un departamento de compras y un gabinete jurídico para que se ocupe de esto y, sobre todo, hemos conseguido grandes aportaciones para proyectos de interés mediante una serie de convenidos con la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, porque con el Estado nos las vemos difíciles para firmar un convenio. Lo cierto es que con la Junta de Comunidades estamos muy comprometidos, porque independientemente de que seamos del mismo color político, hemos profundizado en el diálogo y las necesidades de esta provincia y nos hemos acogido a los distintos pla-

